



三重の子

11月

<学校指標>

— かしこく やさしく たくましく —

足利市立三重小学校
校長 浅海 紀幸

暦の上では冬(立冬:11月7日)



立冬は二十四節気の19番目の節気です。初めて冬の気配(気立ち)を感じ、いよいよ寒くなって行く時期です。三重小の校庭の木々も色づきはじめ季節の移り変わりを感じます。

運動会に向け、入場・退場門が設置されました。校庭では真剣に練習に取り組む子供たちの姿が見られます。コロナ禍、子供たちは感染防止に努めながら、運動会を成功させようがんばっています。これからも、可能な限り教育活動が実施できるように、足利市教育委員会からの支援もいただきながら取り組んで参ります。特に体験活動や学校行事は、時期や方法に最大限の配慮をし、実施可能な方法を模索しながら行っていきたいと考えています。これからも、ご理解ご協力をお願いいたします。

運動会へのご協力をお願いします。

11月6日土曜日の午前中に運動会を行います。今年度も新型コロナウイルス感染防止のため半日の予定で開催いたします。密になり得る全校種目を取りやめ各学年の徒競走・団体種目・表現と代表リレーで実施します。運動会の案内において、参観についてをお願いしております。ご理解ご協力をお願いいたします。



- ・南校庭の門以外は閉鎖します。南校舎前で受付を行います。
- ・マスク着用、健康観察にご協力願います。事前にお配りしました「健康観察表」に体温、体調について記入し受付でご提出ください。
- ・自動車の駐車場はありません。徒歩か自転車由来校をお願いします。南校庭は、自転車駐輪場になります。路上駐車等しないよう願います。
- ・参観場所取りはできません。休憩用のイス等をお持ちの場合は、後方の赤い線の外側に置いてください。後方でも間隔をとり会食はご遠慮ください。
- ・大声での応援、児童や他家族への声かけは控えてください。一生懸命な子供たちを、みんなで気持ちよく見守ってほしいと考えます。
- ・児童はマスクを外して競技を行います。(原則)
競技中にマスクの着用をご希望する場合は担任にお知らせください。よろしく願います。



ありがとう週間

今年も「ありがとう週間」を行います。例年『感謝集会』において、交通指導員さんや登下校安全パトロールの方々をはじめ、お世話になっている方々を学校にお招きし、全校児童で感謝の気持ちを伝えていました。昨年からはコロナ禍で一堂に会することが難しくなったため、プログラム委員会を中心に「ありがとう週間」を計画し、手紙やプレゼントなどで日頃の感謝の気持ちを表しています。直接お会いできなくても子供たちの気持ちはきっとお世話になっている方々に伝わると思います。

笑顔いっぱい遠足

10月7日の3年生の宇都宮遠足に始まり、1～4年生の遠足が行われました。



3年遠足
子ども総合科学館



4年遠足 日光



2年遠足
伊勢崎華蔵寺公園



1年遠足
ぐんまこどもの国



英語チャレンジDAY

足利市内の小学校5・6年生で昨年度から実施されている取組です。10月21日に各校勤務のALT/EAAにおいでいただき6年生の英語チャレンジDAYを実施しました。自己紹介やゲームなどを通して英語によるコミュニケーションに挑戦しました。1日、英語で過ごしました。子供たちは積極的に英語でのコミュニケーションを楽しみました。



三重小ブログ更新中

学校で子供たちが活動する様子や学校から配付する文書などは、三重小のホームページ（ブログ）からご覧いただけます。コロナ禍でなかなか学校にお越しいただけない中、学校の様子を紹介しています。日々更新中です。ぜひ、ご覧ください。よろしくお願いいたします。

<http://mie-syo.meetblog.jp/.m/blog/>